

KUNDEN-STIMME

Karin und Klaus Lechner

"Die Firma Klee hat die Umgestaltung unseres Gartens super beraten und unsere Wünsche aufgenommen sowie auch ihre eigenen Ideen und Anregungen eingebracht. Wir haben dann einen wunderschönen Plan erhalten, der uns auf Anhieb gefiel. Im nächsten Vorort-Termin wurde die Umsetzung der Planungen besprochen. Das erfolgte zu unserer vollsten Zufriedenheit. Die etwas schwierigen Gegebenheiten unseres Gartens (Grundstückszuschnitt, Höhenniveau) waren kein Problem und es konnten gute Lösungen für die Planumsetzung gefunden werden. Das sehr freundliche und kompetente Team der Firma Klee hat die Arbeiten fachmännisch und zielgerichtet ausgeführt. Vielen Dank für eure tolle Arbeit!"



KLEE INTERN

Impressionen vom Betriebsausflug













Klee GmbH Garten- und Landschaftsbau

Haus 114 1/3, 83629 Weyarn 08063/9987 info@klee-gartenbau.de klee-gartenbau.de





KLEEBLATT

Frühjahr 2024





Mitglied im Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e.V.



GRUß-WORT

Liebe Kleeblatt-Leser*innen,

der Eingangsbereich eines Hauses löst bei Bewohnern und Gästen gleichermaßen Gefühle aus: Er heißt willkommen, vermittelt Vertraulichkeit, zeigt Geschmack und Vorlieben der Bewohner. So unterschiedlich die individuellen Bedürfnisse, so vielfältig sind die Gestaltungsmöglichkeiten der Formen, Proportionen und Materialien. Wir zeigen Ihnen in diesem Kleeblatt einige Beispiele, die wir in jüngster Zeit anlegen durften. Großen Wert legen wir dabei auf eine unaufdringliche Wegeführung, die formvollendete Verlegung von Natursteinpflaster, eine damit korrespondierende Bepflanzung sowie ausgewählte Accessoires wie Wasserbecken, Pflanztröge oder Feuerschale aus Cortenstahl.

Bei Familie Lechner in Tuntenhausen durften wir im Herbst 2023 den Garten umgestalten. Eingangspodest, Terrasse, Natursteinmauern, Feuerplatz und Zugangswege sind neu in die bestehende Anlage integriert worden. Im Frühjahr 2024 werden noch die Vegetationsarbeiten durchgeführt. Herzlichen Dank an Familie Lechner für die sehr angenehme Zusammenarbeit und für die Kundenstimme.

Die noch etwas ruhigere Zeit zu Jahresbeginn haben wir für einen dreitägigen Betriebsausflug nach Dresden und Salzgitter genutzt. Am ersten Tag stand eine ausführliche Betriebsbesichtigung der Fa. Hansel Garten- und Landschaftsbau GmbH in Dresden auf dem Programm. Am zweiten Tag fieberten wir in Salzgitter mit unserem Mitarbeiter Kilian Mühlpointner auf dem Eis mit. Unser Beistand hat geholfen: 6:5 gewannen die Icefighters diese umkämpfte Partie in der Regionalliga Nord! Auf unserer Reiseroute lagen noch Quedlinburg, Wolfenbüttel und Bamberg. Jede Ortschaft stand für kulturellen und kulinarischen Genuss der Klee-Tour.

Ihnen einen guten Start in den Frühling!

Herzliche Grüße aus dem Goldenen Tal!

Ihr Stefan Grossmann mit Team

EINGANGSBEREICHE



















